

L'équipe d'Écosse est championne de snooker ICC

Derek Kiely

L'ÉCOSSE a mis fin à une attente de six ans pour remporter la Coupe « Unite the Union » Five Nations International Challenge Cup hier soir au Locarno Snooker Club à Édimbourg. L'événement qui avait été dominé par l'Irlande du Nord et la République d'Irlande au cours des onze dernières années portera maintenant un nouveau nom sur le trophée car Craig MacGillivray et ses huit membres de l'équipe ont joué un snooker exceptionnel pendant les trois jours de championnat international.

Face à Malte, la France, l'Irlande du Nord et la République d'Irlande, l'Écosse semblait très confiante et à l'aise dès le premier cadre où la jeune star écossaise Jack Borwick a commencé son match d'ouverture avec une belle liquidation de 109 et juste à ce moment, vous pouviez sentir que cela pourrait être Année de la nation.

Le jeu a commencé le jeudi 19 octobre après-midi et dans cette épreuve d'équipe de neuf personnes, tout peut arriver et au cours des trois jours d'autres nations ont été menacées, mais personne ne s'est approché de l'équipe écossaise qui a finalement gagné le championnat avec des cadres en rechange.

Le Capitaine écossais Craig MacGillivray a déclaré « C'est un événement fantastique, il fait ressortir le meilleur de chacun. Nous n'avons pas d'événements d'équipe comme celui-ci, normalement le Snooker est un sport très individuel, donc la pression de jouer l'un pour l'autre parfois peut être très dure, mais cela fait ressortir le meilleur de vous aussi, donc je suis si fier que nous soyons champions et l' Quand nous voyagerons à Malte, nous aurons tellement confiance pour essayer de conserver la Coupe. »

L'événement a été sponsorisé par Unite the Union et Paul Marinello, propriétaire du Locarno Snooker Club et Snooker Scotland. Et il y avait beaucoup de gens dans les coulisses qui ont permis à cet événement fantastique de fonctionner.

Unique à tous les autres championnats de snooker, la Unite the Union Five Nations International Challenge Cup est plus qu'une question de billard, l'événement a une base et une base très solides inspirées par les amitiés nouées entre toutes les personnes présentes.

MacGillivray a conclu en disant « Il y a tellement de gens à remercier et tant de nouveaux amis formidables qui se sont fait alors que Malte sous leur capitaine Ivan Attar a fait d'Édimbourg leur maison pour la semaine dernière. Nous allons en profiter pendant un certain temps et nous attendons avec impatience Malte l'année prochaine. »